

## Le rêve de ma vie



**(1)** Bonjour, je m'appelle Ambre, j'ai 17 ans. Moi, j'adore le monde du cirque. J'ai découvert le cirque depuis toute petite. Quand j'étais enfant, je suivais des cours dans une école de cirque qui s'appelait Cirquenbulle. Aujourd'hui, je suis en première du lycée. J'ai choisi l'option « Arts du Cirque ». C'est une des spécialités de notre lycée. Sur 10 élèves dans notre classe, il y a un seul garçon ! La semaine, j'habite à l'école.

**(2)** Je fais 14 heures de sport par semaine. Le matin, je me lève tôt pour m'entraîner. Je dois entraîner mon corps pour rester en pleine forme. Le mercredi après-midi, je prends des cours de théâtre. En même temps, je prépare mon bac. Par exemple le jeudi, c'est une

journée d'études : des cours de français, de maths et d'anglais. Et le vendredi, je quitte l'école à 16 heures pour aller à la maison.

**(3)** J'aime bien le monde du cirque. L'ambiance est bonne : quand on a des difficultés, on s'aide et on se donne des conseils. Cette année, je fais de la roue Cyr (*voir photo*). C'est un objet de cirque d'environ 2 mètres qu'on fait rouler. Après, on entre dans la roue pour faire des figures. Cet exercice me plaît beaucoup. Il faut être musclé et bien savoir manipuler la roue car elle est très lourde, près de 20 kg. Mais il n'y a pas seulement le cirque. Cette année, je travaille aussi très dur pour les épreuves du lycée. Je voudrais bien réussir mon bac !

*d'après Géo Ado  
mars 2021*